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Il Ministro Fitto propone per il Sud Italia l'istituzione di un'unica Zona Economica Speciale

Avviato un positivo confronto con Commissione UE su 'Decontribuzione Sud'

in scadenza a fine anno. Il Governo italiano intende promuovere un quadro

normativo stabile pluriennale di riferimento per le imprese e per i lavoratori, per

sostenere l'occupazione nel Mezzogiorno Bruxelles . Ieri a Bruxelles il Ministro

italiano agli Affari Europei, il Sud, le Politiche di Coesione e il PNRR, Raffaele

Fitto, ha presentato alla vice presidente della Commissione Europea e

Commissaria per la Concorrenza, Margrethe Vestager, la proposta italiana di

istituire un'unica Zona Economica Speciale per l'intero Sud Italia e iniziare un

confronto per rendere strutturale la misura decontribuzione Sud. Il Ministero in

una nota indica che Vestager "ha accolto positivamente la proposta" sulla Zes

"superando le attuali 8 zone economiche speciali già previste e istituite per

rafforzare i l  sistema e sostenere la crescita e la competit ivi tà del

Mezzogiorno". Per l'On. le Fitto, la ZES unica del Mezzogiorno rappresenterà

un'importante opportunità di sviluppo e di attrazione degli investimenti, che

insieme all'utilizzo efficace delle risorse europee e nazionali, renderà il Sud un

riferimento importante non solo del nostro paese ma per l'Europa. Su questo,

la Vestager ha espresso la piena disponibilità della Commissione ad aprire un dialogo con il Governo italiano per la

trasformazione di questo strumento in una misura strutturale e permanente, rendendola al tempo stesso più orientata

agli investimenti ed andando così incontro alle necessità e alle sfide per la crescita economica del Mezzogiorno. Le

Regioni interessate alle misure di semplificazione e accelerazione delle procedure di approvazione e autorizzazione,

di sostegno alle imprese per le Zes sono l'Abruzzo, la Campania, la Puglia, la Basilicata, il Molise, la Calabria, la

Sicilia e la Sardegna. Sull'argomento è intervenuta il Presidente del Consiglio On. le Giorgia Meloni affermando che: "

per il Sud basta assistenzialismo ma lavoro e crescita; lo sviluppo dell'economia del Mezzogiorno è una priorità del

nostro Governo. Siamo però convinti che questo obiettivo debba essere raggiunto abbandonando la logica

assistenziale che non funziona, ma dando opportunità di lavoro e crescita e rendendo queste aree del Paese

competitive e attrattive per investimenti ed imprese". "La luce verde della Commissione europea alla creazione di una

Zes unica per le Regioni del Sud, dichiara la Giorgia Meloni, va esattamente in questa direzione e costituisce un

cambio di passo per l'economia del Sud". Sul piano operativo la ZES del Mezzogiorno avrà uno Sportello Unico

Digitale che assicurerà trasparenza ed efficienza e consentirà di avere un'unica autorizzazione per l'avvio delle attività

produttive con la riduzione di un terzo dei termini di conclusione dei procedimenti. Gli strumenti di incentivazione

saranno improntati a principi di certezza e stabilità del quadro normativo e di semplificazione procedurale, coprendo

un orizzonte temporale più esteso rispetto agli attuali strumenti, in coerenza con i diversi strumenti

Il Nautilus
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di programmazione pluriennale europei e nazionali: Pnrr e relativo capitolo REPowerEU, la politica di Coesione e il

Fondo di Sviluppo e Coesione, si legge nella nota. La proposta è piaciuta anche l'Associazione dei Porti Italiani,

secondo cui "tale modifica operativa mirerebbe a semplificare la procedura complessiva dell'attuazione delle ZES,

indispensabile per lo sviluppo dell'area del Mezzogiorno". Già in passato - ha ricordato Assoporti in una nota -

l'Associazione si era proposta in questo senso, anche al fine di assicurare che il demanio marittimo possa essere

sviluppato in maniera coerente con la legge istitutiva delle Autorità di Sistema Portuale, mantenendo la specificità

delle ZES degli ambiti portuali. "Le ZES - ha sottolineato il presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri - sono una

grande opportunità per lo sviluppo delle aree del Mezzogiorno e sono certo che la proposta portata avanti dal ministro

Fitto vada nella direzione di una semplificazione delle procedure. Per meglio coordinare la necessità di salvaguardare

Il Nautilus

Primo Piano
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Fitto vada nella direzione di una semplificazione delle procedure. Per meglio coordinare la necessità di salvaguardare

le ZES portuali, sarà opportuno avviare un confronto quanto prima". Abele Carruezzo.
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Commozione a Ravenna per la morte di Lorenzo Tazzari, storica firma de Il Resto del
Carlino. Tante le reazioni. Lunedì le esequie

di Redazione - 15 Luglio 2023 - 14:47 Commenta Stampa Invia notizia 6 min

Ha suscitato vasta eco e commozione l'improvvisa e prematura morte di

Lorenzo Tazzari, giornalista molto conosciuto a Ravenna, storica firma del

Resto del Carlino. Lorenzo Tazzari aveva 66 anni. Lascia la compagna Vittoria

e due figli, Elisa e Matteo. L'ultimo saluto al giornalista sarà lunedì 17 luglio. Il

feretro sarà esposto dalle ore 10 nella camera mortuaria di Ravenna. Alle

14.30 l'ultima benedizione, poi la salma verrà portata al cimitero per la

cremazione. Lorenzo Tazzari era romagnolo, con origini lughesi. Aveva

iniziato l'attività giornalistica nel 1975 nella redazione di Pesaro de Il Resto del

Carlino, successivamente venne nominato responsabile della redazione de Il

Resto del Carlino di Forlì. Avviò collaborazioni con Panorama, L'Espresso e il

Mondo, specializzandosi progressivamente nel giornalismo economico. Dopo

esperienze in diversi quotidiani ( lavorava per Il Messaggero, quando sbarcò a

Ravenna), tornò a lavorare a Ravenna come freelance, seguendo sempre il

filone economico. Per diversi anni fu nello staff e stretto collaboratore del

Sindaco di Ravenna Vidmer Mercatali. Nel 1995 riavviò la collaborazione con

la redazione ravennate de Il Resto del Carlino, giornale al quale è sempre rimasto legato. Curava un mensile dedicato

al Porto di Ravenna. Nel 2006 vinse il Guidarello sezione Romagna premiato per la serie di articoli pubblicati nelle

pagine di cronaca de Il Resto del Carlino nella rubrica "Gente di Ravenna" dedicati ad esponenti del mondo

economico locale. Fra le altre cose, Lorenzo Tazzari aveva anche fondato la nostra testata nel 2006 insieme alla sua

compagna Vittoria Venturelli. La nostra redazione rinnova le sue condoglianze alla famiglia e ai giornalisti della

redazione del Resto del Carlino. Tante sono state le reazioni del mondo politico, economico, istituzionale ravennate.

Qui ne riportiamo alcune. Michele de Pascale, Sindaco di Ravenna "Apprendo con immenso dolore della morte di

Lorenzo Tazzari, giornalista de Il Resto del Carlino. A lui mi univa un rapporto di grande stima e rispetto reciproco.

Lorenzo con il suo lavoro, che svolgeva sempre con grande professionalità, occupava un ruolo essenziale a servizio

dell'informazione pubblica della città; la sua penna ha letteralmente raccontato buona parte della storia recente della

comunità ravennate, trattando in particolare i temi centrali della portualità e dell'energia. La nostra città perde oggi un

bravissimo e appassionato giornalista, stimato da tutti. Sentite condoglianze da parte mia e di tutta l'amministrazione

comunale alla moglie Vittoria e ai suoi cari." Castrese De Rosa, Prefetto di Ravenna "Esprimo il mio cordoglio per la

prematura scomparsa del giornalista del Resto del Carlino Lorenzo Tazzari, professionista serio, scrupoloso,

appassionato. Quando se ne va una voce libera come era Lorenzo se ne va un pezzo di noi, perché il giornalismo è

l'essenza di una società democratica e pluralista. Sono vicino ai familiari di Lorenzo e a tutta la Redazione del Resto

del Carlino.

RavennaNotizie.it
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" Antonio Patuelli, Presidente della Cassa di Ravenna SpA Antonio Patuelli, Presidente della Cassa di Ravenna Spa

ha dichiarato: "L'improvvisa gravissima malattia e scomparsa di Lorenzo Tazzari è tragica e dolorosa come una

fucilata. Lorenzo era un autorevole punto di riferimento nell'informazione innanzitutto, ma non solo, ravennate, un

interlocutore quotidiano sulle più diverse tematiche economiche, un amico vigile e presente in ogni occasione di

rilievo. Ho conosciuto Lorenzo trent'anni fa - ha proseguito il Presidente Patuelli - quando guidava la redazione

ravennate del Messaggero: quando essa fu chiusa, Lorenzo volle a tutti i costi rimanere a vivere e a lavorare a

Ravenna, ritornando al Resto del Carlino dove ha scritto fino a poche settimane fa su tante tematiche economiche e

soprattutto portuali. Lorenzo Tazzari lascia una traccia umana e professionale di forte attaccamento al giornalismo di

qualità e a Ravenna in cui ha scelto con grande convinzione e determinazione di vivere. Non lo dimenticheremo e

partecipiamo commossi al dolore della sua famiglia." Ouidad Bakkali, parlamentare "La scomparsa di Lorenzo Tazzari

mi lascia attonita è profondamente commossa. Ravenna perde un giornalista che ha saputo raccontare negli anni lo

sviluppo della nostra città e le trasformazioni italiane e globali. Proprio con questo occhio aperto e competente

raccontava il nostro grande patrimonio portuale, sbocco della città verso il mondo, le sue crisi e le grandi ambizioni

del nostro territorio nel campo della portualitá e della transizione energetica. Mi stringo a Vittoria, sua moglie, alla

redazione del Resto del Carlino e ai tanti ravennati che oggi perdono un amico e un grande professionista." Eugenio

Fusignani, Vice Sindaco di Ravenna "Non trovo parole per commentare la scomparsa di Lorenzo Tazzari. Solo

grande tristezza per la perdita di una colonna del giornalismo romagnolo, ancor più a pochi giorni dalla scomparsa di

Marcello Petronelli. Un duro colpo per tutti i ravennati, attenti alle cronache locali e alle dinamiche portuali che

conosceva come nessun altro. Lorenzo è stato un giornalista vero, di quelli che ricercano la notizia ma prima di

spararla sui giornali la pesano e approfondiscono. Lorenzo soprattutto era un amico. Mi mancheranno le sue

telefonate nelle quali non mancava mai di parlare anche della sua passione per il calcio e la Juventus. Ai cittadini

mancheranno le sue cronache tanto precise quanto tempestive. A Vittoria e famiglia, e alla redazione de Il Resto del

Carlino, il mio cordoglio e la mia partecipazione. Fai buon viaggio Lorenzo." Vidmer Mercatali, ex Sindaco di

Ravenna "Oggi è scomparso Lorenzo Tazzari. Sono distrutto. Collaborava da tempo con il Resto del Carlino. Quando

sono stato sindaco è stato uno dei miei più stretti collaboratori ma per me era qualcosa (tanto) di più! Era un amico

vero e fraterno! Basta! Scriverò qualcosa di Lorenzo quando si saranno affievoliti il dolore e la rabbia!" Legacoop

Romagna "Legacoop Romagna partecipa al lutto per la scomparsa del giornalista Lorenzo Tazzari. È una gravissima

perdita non solo per il mondo dell'informazione - del quale Tazzari è stato per decenni uno dei più autorevoli

rappresentanti in Romagna e oltre - ma per tutta la comunità ravennate. Lorenzo Tazzari, con la sua integrità e la sua

straordinaria abilità nel raccontare le dinamiche e i protagonisti della società ravennate, ha rappresentato per tutta la

sua lunga carriera un esempio di autorevolezza. Era diventato in particolare un punto di riferimento per le cooperative

impegnate

RavennaNotizie.it
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nel sistema portuale, all'interno dei cui percorsi ha sempre fornito un contributo insostituibile di idee e proposte. Le

cooperative di Legacoop Romagna si uniscono al cordoglio dei famigliari, della Redazione del Resto del Carlino e dei

tantissimi che lo conoscevano e stimavano." Confindustria Romagna "Confindustria Romagna, sgomenta per

l'improvvisa morte del giornalista Lorenzo Tazzari, si unisce al cordoglio per la perdita di un professionista scrupoloso

e un narratore attento, capace di osservare e raccontare con chiarezza Ravenna, i suoi cambiamenti e la sua

comunità. Alla famiglia e ai colleghi le più sincere condoglianze dell'associazione." Daniele Rossi, Presidente Autorità

Portuale di Ravenna Ancora increduli e profondamente addolorati per l'improvvisa scomparsa di Lorenzo Tazzari, il

Presidente, il Segretario Generale, i dirigenti ed i dipendenti tutti dell'Autorità Portuale di Ravenna, si stringono intorno

alla famiglia in questo terribile momento. "Sono letteralmente sconvolto da questa notizia - dichiara il Presidente

Daniele Rossi. - La scomparsa di Lorenzo Tazzari non è solo la perdita di una persona insostituibile per l'intera

comunità portuale di Ravenna, per l'indubbio valore professionale del giornalista, competente e preparato, che

conosceva a fondo il nostro porto e tutte le persone che lo vivono quotidianamente, poichè lui stesso era una di

queste. La scomparsa di Lorenzo è soprattutto la perdita di una persona perbene, di un amico del porto, di tutti noi e

mio personale. Abbiamo in questi anni collaborato a tante iniziative e condiviso molte occasioni e sempre abbiamo

potuto contare sul suo supporto per una informazione puntuale, esaustiva, sollecita ed opportuna sui temi di interesse

per la città e per il porto di Ravenna, della quale sentiremo la mancanza. Certo di interpretare il sentimento di

profondo cordoglio di tutti noi, esprimo le mie più sentite condoglianze alla famiglia a nome dell'Autorità Portuale". La

Camera di Commercio di Ravenna e Ferrara Il cordoglio della Camera di commercio per la scomparsa di Lorenzo

Tazzari nelle parole del presidente Giorgio Guberti: "La prematura scomparsa di Lorenzo lascia un grande vuoto non

solo nel mondo del giornalismo ma in tutti noi. Ho potuto apprezzarne le doti umane e professionali in tanti anni di

collaborazione e amicizia. È stato un punto di riferimento per la sua profonda conoscenza dell'economia locale, in

particolare del contesto portuale ed energetico, ma anche per la sua libertà di pensiero e onestà intellettuale. Sempre

disponibile al confronto e a mettersi a disposizione della città che così tanto amava. Tutta la Camera di commercio

partecipa al dolore della famiglia e della redazione del Resto del Carlino". Giannantonio Mingozzi, Presidente TCR

"Con Lorenzo perdo un amico tra i più cari, conosciuto fin dall'inizio della sua carriera professionale e della attività

politica per quanto mi riguarda; entusiasta del suo lavoro, lo ha sempre migliorato, impegnato in Comune come nella

edizione ravennate del Messaggero ed oggi al Carlino, che dopo Marcello perde un'altra colonna della sua storia più

recente; un giornalista capace di consigliarti, di offrirti il valore più utile degli avvenimenti in modo da poterli

rappresentare nella realtà locale; un appassionato delle vicende portuali, che ha offerto con "Porto di Ravenna" una

tribuna utilissima a tutti noi per diffondere le notizie più importanti e via via lo sviluppo del nostro scalo; le sue

capacità, lo stile mai arrogante, la qualità dei suoi pezzi ed un lavoro faticoso ma pieno

RavennaNotizie.it
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di soddisfazioni rimarranno per sempre nella memoria e nelle attenzioni di chi meglio lo ha conosciuto, offrendo alla

sua famiglia i sensi di un immenso cordoglio". Alvaro Ancisi, capogruppo Lista per Ravenna "La morte di Lorenzo mi

è giunta come una pugnalata alle spalle. Gli avevo parlato poco tempo fa come se niente fosse. Avevo poi saputo per

caso che era ammalato, essendo però certo che fosse un male di stagione, tanto intensa era la sua energia. Casi

come questi fanno riflettere sul senso della vita che facciamo. L'ho conosciuto (ovviamente) non appena giunto a

Ravenna, responsabile dell'allora edizione locale de Il Messaggero. Da allora siamo diventati e poi rimasti amici (e

perfino confidenti fidati), al di là dei ruoli ufficiali. Giornalista appassionato, ha amato, e anche sofferto, per questa

città. L'ha raccontata e servita, con rispetto e rettitudine, per tre quarti della sua esistenza. Oltre a Marcello Petronelli -

singolare che l'abbia seguito dopo una settimana - non saprei riconoscere perdite maggiori per l'informazione locale

seria ed onesta. "Inviato speciale" ogni giorno in ogni angolo del territorio e della sua gente, aveva il nostro porto

nell'anima, che forse da lì ha spiccato il volo. Guardando in su, se ne rivede il sorriso.".

RavennaNotizie.it
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Scomparsa di Lorenzo Tazzari, il cordoglio della città

Il cordoglio del sindaco Michele de Pascale per la scomparsa di Lorenzo

Tazzari Apprendo con immenso dolore della morte di Lorenzo Tazzari,

giornalista de Il Resto del Carlino. A lui mi univa un rapporto di grande stima e

rispetto reciproco.. Lorenzo con il suo lavoro, che svolgeva sempre con

grande professional i tà,  occupava un ruolo essenziale a serviz io

dell'informazione pubblica della città; la sua penna ha letteralmente raccontato

buona parte della storia recente della comunità ravennate, trattando in

particolare i temi centrali della portualità e dell'energia. La nostra città perde

oggi un bravissimo e appassionato giornalista, stimato da tutti. Sentite

condoglianze da parte mia e di tutta l'amministrazione comunale alla moglie

Vittoria e ai suoi cari. Antonio Patuelli, Presidente della Cassa di Ravenna Spa

"L'improvvisa gravissima malattia e scomparsa di Lorenzo Tazzari è tragica e

dolorosa come una fucilata. Lorenzo era un autorevole punto di riferimento

nell'informazione innanzitutto, ma non solo, ravennate, un interlocutore

quotidiano sulle più diverse tematiche economiche, un amico vigile e presente

in ogni occasione di rilievo.Ho conosciuto Lorenzo trent'anni fa - ha proseguito

il Presidente Patuelli - quando guidava la redazione ravennate del Messaggero: quando essa fu chiusa, Lorenzo volle

a tutti i costi rimanere a vivere e a lavorare a Ravenna, ritornando al Resto del Carlino dove ha scritto fino a poche

settimane fa su tante tematiche economiche e soprattutto portuali. Lorenzo Tazzari lascia una traccia umana e

professionale di forte attaccamento al giornalismo di qualità e a Ravenna in cui ha scelto con grande convinzione e

determinazione di vivere. Non lo dimenticheremo e partecipiamo commossi al dolore della sua famiglia. L'Onorevole

Ouidad Bakkali sull'improvvisa scomparsa di Lorenzo Tazzari. "La scomparsa di Lorenzo Tazzari mi lascia attonita è

profondamente commossa. Ravenna perde un giornalista che ha saputo raccontare negli anni lo sviluppo della nostra

città e le trasformazioni italiane e globali. Proprio con questo occhio aperto e competente - prosegue Bakkali -

raccontava il nostro grande patrimonio portuale, sbocco della città verso il mondo, le sue crisi e le grandi ambizioni

del nostro territorio nel campo della portualitá e della transizione energetica. Mi stringo a Vittoria, sua moglie, alla

redazione del Resto del Carlino e ai tanti ravennati che oggi perdono un amico e un grande professionista. Mingozzi

ricorda Lorenzo Tazzari "Con Lorenzo perdo un amico tra i più cari, conosciuto fin dall'inizio della sua carriera

professionale e della attività politica per quanto mi riguarda" afferma il presidente del TCR Giannantonio Mingozzi;

"entusiasta del suo lavoro, lo ha sempre migliorato, impegnato in Comune come nella edizione ravennate del

Messaggero ed oggi al Carlino, che dopo Marcello perde un'altra colonna della sua storia più recente; un giornalista

capace di consigliarti, di offrirti il valore più utile degli avvenimenti in modo da poterli rappresentare nella realtà locale;

ravennawebtv.it

Ravenna
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un appassionato delle vicende portuali, che ha offerto con "Porto di Ravenna" una tribuna utilissima a tutti noi per

diffondere le notizie più importanti e via via lo sviluppo del nostro scalo; le sue capacità, lo stile mai arrogante, la

qualità dei suoi pezzi ed un lavoro faticoso ma pieno di soddisfazioni rimarranno per sempre nella memoria e nelle

attenzioni di chi meglio lo ha conosciuto, offrendo alla sua famiglia i sensi di un immenso cordoglio". Alvaro Ancisi La

morte di Lorenzo mi è appena giunta come una pugnalata alle spalle. Gli avevo parlato poco tempo fa come se niente

fosse. Avevo poi saputo per caso che era ammalato, essendo però certo che fosse un male di stagione, tanto

intensa era la sua energia. Casi come questi fanno riflettere sul senso della vita che facciamo. L'ho conosciuto

(ovviamente) non appena giunto a Ravenna, responsabile dell'allora edizione locale de Il Messaggero. Da allora

siamo diventati e poi rimasti amici (e perfino confidenti fidati), al di là dei ruoli ufficiali. Giornalista appassionato, ha

amato, e anche sofferto, per questa città. Lì' ha raccontata e servita, con rispetto e rettitudine, per tre quarti della sua

esistenza. Oltre a Marcello Petronelli - singolare che l'abbia seguito dopo una settimana - non saprei riconoscere

perdite maggiori per l'informazione locale seria ed onesta. Inviato speciale ogni giorno in ogni angolo del territorio e

della sua gente, aveva il nostro porto nell'anima, che forse da lì ha spiccato il volo. Guardando in su, se ne rivede il

sorriso.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Infrastrutture, Potenti (Lega): risorse per Porto Livorno ci sono, da Pd fake news

(AGENPARL) - sab 15 luglio 2023 Infrastrutture, Potenti (Lega): risorse per

Porto Livorno ci sono, da Pd fake news Livorno, 15 lug. - "Al Porto di Livorno

non sarà tolto manco un centesimo. Chi parla di esborso mente: i

finanziamenti destinati al potenziamento dei collegamenti col Porto di Livorno

partiranno dal 2024, subito dopo la chiusura dei cantieri che richiedevano

spese immediate per la natura del loro iter, peraltro ereditato da questo

governo. Come già chiarito, il Mit, guidato da Matteo Salvini, è già impegnato

a finanziare tutte le opere nei tempi stabiliti. Non c'è nessun cantiere bloccato:

il Pd, che litiga su tutto, trovi convergenza su altri argomenti e la smetta di

mentire ai cittadini". Così in una nota Manfredi Potenti, senatore livornese della

Lega.

Agenparl

Livorno
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Ancona aspetta l'arrivo dei 199 migranti a bordo di Humanity

ANCONA - E' previsto per le 9 di questa mattina (sabato) l'arrivo al porto di

Ancona della nave umanitaria Humanity 1. A bordo 199 migranti che nei giorni

scorsi sono stati soccorsi nel mar Mediterraneo. Tra i naufraghi presente una

donna incinta e 65 minorenni. Dei 134 adulti invece sono 44 le donne e 90 gli

uomini. I migranti dopo lo sbarco saranno accompagnati al Palabrasili di

Collemarino per le operazioni di identificazione e gli accertamenti sanitari

previsti per legge. L'operazione è condotta dalla Prefettura di Ancona con la

direzione tecnica della Questura. Al Palabrasili le persone arriveranno dunque

a scaglioni, circa sessanta alla volta, e dopo le procedure di identificazione

tutti transiteranno verso le loro destinazioni finali. Si tratterà quindi di una

procedura veloce che non prevede stazionamenti ad Ancona e nel Palasport.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Humanity è sbarcata al porto di Ancona: al via il trasferimento dei 199 migranti

ANCONA - Ha tardato qualche minuto ma poco prima delle 10 la ong tedesca

Humanity 1 è attraccata alla banchina 19 del porto di Ancona. A bordo della

nave 199 migranti, salvati martedì pomeriggio nel canale di Sicilia. Tra loro una

donna incinta e 65 minorenni. Quello avvenuto in mattinata è lo sbarco più

numeroso avvenuto presso lo scalo dorico. I migranti già oggi verranno

accompagnati al Palabrasili di Collemarino per le operazioni di identificazione

e gli accertamenti sanitari previsti per legge. L'operazione è condotta dalla

Prefettura di Ancona con la direzione tecnica della Questura. Al Palabrasili le

persone arriveranno dunque a scaglioni, circa sessanta alla volta, e dopo le

procedure di identificazione tutti transiteranno verso le loro destinazioni finali.

Si tratterà quindi di una procedura veloce che non prevede stazionamenti ad

Ancona e nel Palasport. Per consentire il regolare svolgimento degli

spostamenti e dei controlli saranno vietate la sosta, la fermata e la circolazione

nella via che costeggia il Palabrasili dalle 00 del 15 luglio fino alle 14 del 16

luglio 2023. Per lo stesso motivo l'intera area, compresa quella del Parco, sarà

presidiata dalle forze dell'ordine e tornerà completamente a disposizione dei

cittadini al termine delle operazioni.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Humanity I al porto di Ancona, minore incinta trasportata in ospedale. Zinni: "Tutti i
migranti al sicuro"

ANCONA - Prima i minori non accompagnati, poi le donne. Si è conclusa nel

primo pomeriggio di oggi la fase di accoglienza dei minori che hanno viaggiato

nella nave Humanity 1 approdata il mattino al porto di Ancona. I minori sono

stati subito trasferiti al PalaBrasili di Collemarino per i primi accertamenti sullo

stato di salute, sull'identità dei migranti e avviati tempestivamente i contatti per

l'affidamento in strutture di accoglienza delle Marche e di fuori regione. Solo

una giovane donna in gravidanza è stata trasportata dai mezzi di soccorso al

pediatrico Salesi per la verifica delle sue condizioni di salute. Da qui è stata

quindi trasferita in una struttura. Ai 53 minori stranieri sono stati consegnati i kit

di primo soccorso e successivamente rifocillati con beni di prima necessità.

L'assessore ai Servizi sociali, Manuela Caucci ha curato l'accoglienza dei

migranti nella struttura di Collemarino mentre il vice sindaco e assessore alla

Sicurezza e Protezione civile, Giovanni Zinni ha gestito la fase di sbarco e di

trasferimento delle persone. 'Tutte le fasi di sbarco prima e di accoglienza poi -

dice l'assessore Caucci - sono state curate nel dettaglio dai miei uffici e da

quelli del vice sindaco Zinni. Nella fase di pre allerta erano stati stabiliti tutti i

contatti per configurare le destinazioni possibili e fare in modo che i migranti fossero messi al sicuro senza stazionare

in una situazione di emergenza. Le operazioni, coordinate dalla Prefettura e Questura di Ancona, appunto in

collaborazione con l'amministrazione comunale 'sono riuscite nel dettaglio', afferma Zinni. 'Auspichiamo che non ci sia

in futuro un numero elevato di sbarchi perché le strutture che abbiamo a disposizione sono poche'.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Nave Humanity 1 arrivata a Ancona con circa 200 migranti

La nave umanitaria Humanity 1 è arrivata nel porto di Ancona con circa 200

migranti a bordo, tra cui una quarantina di minorenni, alcuni dei quali bambini

molto piccoli. Ad ad attenderla alla banchina 19 un personale della Croce

Rossa, polizia e altre forze dell'ordine, il questore Cesare Capocasa, il vice

sindaco e assessore alla Sicurezza e Protezione civile Giovanni Zinni. La

prima persona a scendere dalla nave è stata una ragazza incinta, molto

giovane, forse minorenne, che è stata trasportata all'ospedale materno infantile

Salesi da un'ambulanza della Croce Gialla. Gli altri naufraghi, soccorsi dalla

Humanity nei giorni scorsi in quattro operazioni nei pressi di Lampedusa, sono

invece stati trasferiti in pullman al Palabrasili nella zona di Collemarino per le

operazioni di identificazione e prima accoglienza sanitaria. L'assistenza

sanitaria è garantita dalla Croce Rossa di Ancona, con una quarantina di

persone tra medici, pediatri, infermieri e assistenti sociali. Una centinaio di

migranti dovrebbero essere trasferiti nel Lazio, circa 70 ad Ancona, trenta in

Abruzzo.

Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Ad Ancona conclusa fase accoglienza dei minori non accompagnati

Prima i minori non accompagnati, poi le donne. Si è conclusa nel primo

pomeriggio di oggi la fase di accoglienza dei minori che hanno viaggiato nella

nave Humanity 1 approdata stamane al porto di Ancona, fa sapere il Comune.

I minori sono stati subito trasferiti al PalaBrasili di Collemarino per i primi

accertamenti sullo stato di salute, sull'identità e avviati tempestivamente i

contatti per l'affidamento in strutture di accoglienza delle Marche e di fuori

regione. Solo una giovane donna in gravidanza è stata trasportata dai mezzi di

soccorso all'Ospedale Materno Infantile Salesi per la verifica delle sue

condizioni di salute. Da qui è stata quindi trasferita in una struttura. Ai 53 minori

stranieri sono stati consegnati i kit di primo soccorso, o ragazzi sono stati

successivamente rifocillati con beni di prima necessità. L'assessore ai Servizi

sociali, Manuela Caucci ha curato l'accoglienza dei migranti nella struttura di

Collemarino, mentre il vice sindaco e assessore alla Sicurezza e Protezione

civile, Giovanni Zinni ha gestito la fase di sbarco e di trasferimento delle

persone. "Nella fase di pre allerta erano stati stabiliti tutti i contatti per

configurare le destinazioni possibili e fare in modo che i migranti fossero

messi al sicuro senza stazionare in una situazione di emergenza" spiega l'assessore Caucci. Le operazioni,

coordinate dalla Prefettura e Questura di Ancona, in collaborazione con l'amministrazione comunale "sono riuscite nel

dettaglio" afferma Zinni. "Auspichiamo che non ci sia in futuro un numero elevato di sbarchi perché le strutture che

abbiamo a disposizione sono poche" conclude.

Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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La nave Humanity è attraccata ad Ancona con 200 migranti a bordo: controlli sanitari a
Collemarino

ANCONA - Alle 9.30 di questa mattina, sabato 15 luglio, è arrivata nel porto di

Ancona la nave umanitaria Humanity I con a bordo 200 migranti: tra i profughi

ci sarebbero anche molti minori, bambini piccoli e donne in gravidanza. La

nave è attraccata al molo 19 e viste le alte temperature già da stamattina, si è

deciso di svolgere tutte le operazioni di riconoscimento e identificazione e gli

accertamenti sanitari al Plasport di Collemarino. che fino ad ora si sono svolte

all'interno dell'area portuale. La nave Humanity con 200 migranti approdata ad

Ancona Si tratta del maggiore numero di migranti sinora assegnati al porto di

Ancona: a gennaio dalle navi Ocean Viking e Geo Barents erano sbarcati

complessivamente in 110, a febbraio 49 dalla Geo Barents e infine, a metà

giugno, sempre 38 dalla stessa Geo Barents. La nave Humanity 1 è una nave

General Cargo Ship costruita nel 1976 che naviga attualmente sotto bandiera

della Germany. © RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Navi da crociera al vecchio faro, il comitato "Fiumicino sud" : «Un'opportunità di
sviluppo»

FIUMICINO - «Come Comitato di quartiere "Fiumicino Sud", esprimiamo la

nostra più grande soddisfazione nell'apprendere dell'inserimento del progetto

del porto di Isola Sacra nelle opere necessarie al prossimo Giubileo del 2025».

E' ... FIUMICINO - «Come Comitato di quartiere "Fiumicino Sud", esprimiamo

la nostra più grande soddisfazione nell'apprendere dell'inserimento del

progetto del porto di Isola Sacra nelle opere necessarie al prossimo Giubileo

del 2025». E' quanto si legge in un comunicato firmato dallo stesso Comitato,

in merito al porto turistico da realizzare ad Isola Sacra e che, per il Giubileo,

dovrebbe vedere luce. «Fatte salve le premesse che abbiamo già esposto

circa l'assoluta necessità di ridurre al minimo l'impatto ambientale e di

massimizzare la sostenibilità dell'opera - si legge ancora - non possiamo allo

stesso tempo non manifestare il nostro stupore di fronte alle dichiarazioni

contro la realizzazione del porto della consigliera regionale Michela Califano.

Siamo convinti che il porto rappresenti un'opportunità di sviluppo e di lavoro

per il nostro territorio. Siamo convinti, contrariamente a quanto affermato dalla

Consigliera, che Fiumicino e non Civitavecchia dovrebbe essere la naturale

porta di accesso di Roma, per il Giubileo». «Siamo convinti - aggiunge il Comitato - che il nostro territorio dovrebbe

puntare su un turismo diverso rispetto a quello 'mordi e fuggi' che invade le nostre strade e le nostre spiagge e che, a

detta non solo nostra, costituisce più una fonte di spesa per l'Amministrazione che un motivo di sviluppo per il

commercio locale. Siamo ovviamente consapevoli delle criticità che gravano sull'attuale sistema viario del quadrante

sud del nostro territorio, ma siamo anche convinti che le modalità di realizzazione del porto siano state pensate per

ridurre al minimo l'impatto sulla viabilità locale. Per dimostrare la bontà della nostra posizione e per rispondere con i

fatti alle critiche preconcette, chiederemo di incontrare i vertici della società realizzatrice per chiarire una volta per

tutte i vari aspetti del progetto» , conclude.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Da BEI e CDP 80 milioni per sostenere l'espansione dei Porti di Roma

15 luglio 2023 - Sostenere l'ammodernamento e l'espansione dei porti di

Roma, contribuendo ad aumentarne la produttività e migliorando i servizi per i

passeggeri. Questi gli obiettivi dei finanziamenti del valore complessivo di

circa 80 milioni di euro sottoscritti dalla Banca Europea per gli Investimenti

(BEI) e da Cassa Depositi e Prestiti (CDP) a favore dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno centro-settentrionale per lo sviluppo degli scali di

Civitavecchia e Fiumicino. Nel dettaglio, 29 milioni di euro saranno erogati

dalla BEI tramite un prestito diretto all' Autorità di Sistema Portuale. Ulteriori 50

milioni saranno erogati da CDP all'ente a seguito di un accordo di provvista

con il quale la BEI ha concesso una somma di uguale ammontare a Cassa

Depositi e Prestiti. Dopo la prima tranche da 50 milioni di euro concessa a

novembre 2018 dalla BEI, le risorse annunciate oggi portano quindi il

finanziamento complessivo per l'espansione dei porti di Civitavecchia e

Fiumicino a 129 milioni di euro. Il sostegno della BEI ai Porti italiani supera

così il volume complessivo di 1 miliardo di euro, confermando il ruolo della

banca dell'Unione europea come principale finanziatore delle Autorità Portuali

Italiane in un settore strategico per la connettività e lo sviluppo economico nazionale ed europeo. Dal canto suo CDP

solo negli ultimi tre anni ha sostenuto il settore con oltre 200 milioni. I finanziamenti consentiranno la costruzione di

diverse opere nel Porto di Civitavecchia, tra cui il prolungamento della diga foranea antemurale per proteggere le

banchine dalle mareggiate, contribuendo così a ridurre il numero dei giorni non operativi, con conseguente aumento

della produttività e dell'efficienza. Sarà inoltre effettuato il dragaggio di nuovi bacini e del canale d'ingresso al porto,

consentendo una maggiore profondità per il passaggio delle navi. Inoltre, verrà potenziato l'accesso ferroviario alla

banchina, riabilitando e migliorando la stazione di smistamento esistente e l'entrata al terminal container.

Primo Magazine

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Vie del mare, dal 19 luglio ripartono i traghetti da Baia e Torregaveta per Ischia e Procida

Il servizio è attivo dal lunedì al venerdì A partire da mercoledì 19 luglio 2023

ripartono le corse per i traghetti in partenza da Baia e Torregaveta verso le

isole di Procida e Ischia. Un servizio attivo, attraverso la compagnia Capitan

Morgan, dal lunedì al venerdì. Previsti anche tre arrivi, dalle isole, ogni giorno,

verso Bacoli. Per oltre due mesi e mezzo, fino al 31 agosto. Si partirà alle

9.30 da Baia ed alle 10.10 da Torregaveta. Per essere alle 10.25 a Procida, ed

alle 10.55 a Casamicciola. Al ritorno, il traghetto da Procida partirà alle 18.40

ed alle 18.00 da Casamicciola. A partire dalla prossima settimana, è possibile

acquistare i biglietti on line dal sito ufficiale della compagnia Capitan Morgan

oppure direttamente e comodamente a bordo dell'unità all'arrivo in porto. La

tassa di sbarco inclusa nel prezzo. Gli orari Le tariffe Per muoverti con i mezzi

pubblici e in sharing nella città di Napoli usa la nostra Partner App gratuita.

Napoli Today

Napoli
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Prolungamento rete Ten-T fino a Brindisi: "Apertura da parte della Commissione europea"

L'argomento è stato affrontato da Deidde Sasso, presidente della

commissione Trasporti, durante la visita istituzionale di ieri a Brindisi.  Le

parole della commissaria europea Vlean durante un'audizione al Senato dello

scorso 27 giugno BRINDISI - Si apre uno spiraglio per il prolungamento della

rete Ten-T da Bari a Brindisi. L'apertura è riscontrabile nelle parole della

commissaria europea per i trasporti, Adina Vlean, durante l'audizione presso le

commissioni riunite Trasporti - Politiche Ue Camera e Politiche Ue - Ambiente

Senato che si è svolta lo scorso 27 giugno presso l'aula convegni del Senato.

L'argomento è stato affrontato ieri (venerdì 13 luglio) dal presidente della

commissione Trasporti della Camera, Deidda Sasso, a margine della visita

istituzionale presso il porto di Brindisi. Cos'è la rete Ten - T Piccolo pro

memoria per i non addetti ai lavori. La rete Ten-T è un corridoio concepito per

"creare - si legge sul sito Rfi.it - uno spazio unico europeo dei trasporti basato

su un'unica rete transeuropea completa, integrata e multimodale tra trasporto

terrestre, marittimo e aereo, che comprenda e colleghi tutti gli stati membri

dell'Ue in maniera intermodale ed interoperabile". "La Rete Ten-T - si legge

ancora sul sito di Rfi - favorisce l'integrazione dei Paesi europei in vista di un mercato unico e sostiene una politica

per la decarbonizzazione dei trasporti e un ruolo attivo dell'UE nella lotta globale ai cambiamenti climatici". Le

dichiarazioni di Sasso Tornando alle dichiarazioni di Deidde Sasso, il presidente della commissione Trasporti ricorda

che "da una prima bozza la Ten-T si fermava a Bari". "Poi - prosegue Sasso - abbiamo chiesto che prosegua fino a

raggiungere Brindisi". Questa richiesta ha anche un fondamento storico, se si considera che a ispirare la Ten-T, come

ricorda Sasso, è stata l'antica via Appia, che terminava proprio a Brindisi. Deidda Sasso "Visto che l'Europa -

afferma Sasso - si ispira a quell'opera dell'Impero romano, Brindisi può rientrare in questo progetto". La richiesta di

prolungamento della rete fino a Brindisi è stata formalizzata durante l'audizione con la commissaria europea Vlean

dello scorso 27 giugno. In quella occasione, "c'è stata un'apertura, a nostro parere", conclude Sasso. L'audizione della

commissaria Vlean La richiesta di estensione del corridoio baltico - adriatico (la rete Ten-T appunto) fino a Brindisi è

stat afatta all'unanimità dalla commissione camerale. "Si tratta di pochi chilometri - ha dichiarato il deputato Andrea

Caroppo (Forza Italia) durante l'audizione con la commissaria Vlean - in condizioni orografiche semplici. Il

prolungamento sarebbe essenziale per chiudere il cerchio". Ed ecco che in risposta a una domanda di Caroppo,

arriva l'apertura da parte della commissaria Vlean: "Noi ci fermiamo a Bari - afferma - ma questo non significa che sia

la fine di un percorso. L'anello mancante da Bari a Brindisi potrebbe essere una priorità. L'idea di avere i corridoi e la

rete
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centrale era di pianificare quali sono le nostre priorità e l'Italia penso abbia un'ottima rappresentazione di questi

corridoi dei trasporti".
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Processo security porto: "Accuse infondate a artificiose". Il perché delle assoluzioni

Il gup Maurizio Saso demolisce il teorema accusatorio sostenuto dalla Procura

nei confronti del presidente dell'Autorità di sistema portuale, Ugo Patroni Griffi,

e di altri sette imputati: "Hanno dovuto attendere ben sei lunghi anni per vedere

affermata la loro innocenza" BRINDISI - Tutte le accuse si sono rivelate

"infondate e artificiose". Il gup del tribunale di Brindisi, Maurizio Saso,

demolisce l'impianto accusatorio sostenuto dalla Procura contro gli otto

imputati coinvolti nell'inchiesta sui presunti abusi edilizi riguardanti le opere di

security nel porto di Brindisi. La sentenza di assoluzione di tutti gli imputati, fra

cui spiccano i nomi di Ugo Patroni Griffi, presidente dell'Autorità di sistema

portuale del Mar Adriatico Meridionale, e dell'euro deputata Maria Angela

Danzì, ex sub commissaria del Comune di Brindisi, è stata emessa lo scorso

aprile, al termine di un processo celebrato con rito abbreviato. Le motivazioni

sono state depositate lo scorso 12 luglio. La lettura dei fatti del giudice è

nettamente divergente, ma anche critica nei confronti delle tesi del pm,

Raffaele Casto. Oltre al presidente dell'Authority e alla Danzì, il gup assolse

(perché i fatti non sussistono o perché i fatti non costituiscono reato):

Francesco Di Leverano; Pierluigi Aloisi; Antonio Iaia; Teodoro Indini; Antonella Antonazzo, Aldo Tanzarella. Nei loro

confronti il pm aveva chiesto condanne fino a un massimo di 5 anni e otto mesi di reclusione. Il collegio difensivo è

composto dagli avvocati: Giustina Giordano, Rosario Almiento, Mauro Masiello, Mario Guagliani, Anita Mangialetto,

Luciano Marchianò, Carlo Enrico Paliero. Le accuse L'ipotesi accusatoria si è "rivelata infondata sebbene sostenuta -

rileva il gup - con il dispiegamento di tutti i mezzi d'indagine, dalle perquisizioni ai sequestri, dalle intercettazioni ai

pedinamenti, all'acquisizione di sommarie informazioni e di una cospicua massa documentale". Nei confronti di alcuni

imputati era stata chiesta anche l'applicazione di misure restrittive personali, ma il gip ha rigettato tale istanza, con un

provvedimento che ha retto fino alla Corte di Cassazione, passando dal Riesame. Secondo l'accusa, L'Adspmam

avrebbe realizzato illecitamente alcune opere relative al completamento del circuito di security portuale. Le opere in

questione, ultimate nel 2017, consistono nella realizzazione di una recinzione che delimita il perimetro (dalla stazione

marittima fino alla banchina di Punta dell'Arco) dell'area portuale, con annessi impianti di videosorveglianza ed

antintrusione, oltre a 17 varchi portuali costituiti da strutture in fabbricato leggero con tettoia attigua. "Secondo la

pubblica accusa - scrive il gup - la conformità urbanistica delle opere suddette non risulterebbe affatto dimostrata".

L'Adspmam, sempre sulla base di quanto sostenuto dalla Procura, avrebbe infatti disapplicato il piano regolatore

Brindisi Report

Brindisi

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 39

L'Adspmam, sempre sulla base di quanto sostenuto dalla Procura, avrebbe infatti disapplicato il piano regolatore

portuale (Prp) e violato le competenze regionali che prevedono l'approvazione dello strumento d'assetto del territorio

in capo ad essa, d'intesa con
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il ministero dei Trasporti. Ugo Patroni Griffi La vicenda verte quindi intorno al Prp, che secondo l'accusa

"rappresenterebbe - si legge nella sentenza - a tutti gli effetti uno strumento di pianificazione urbanistica alla cui

stregua andrebbe valutata la conformità di ogni singolo intervento edilizio e le cui previsioni non possono contrastare

con goi strumenti urbanisti vigenti". Patroni Griffi inoltre, stando al teorema accusatorio, avrebbe indotto in errore

l'allora commissario prefettizio del Comune di Brindisi, Santi Giuffré, affinché desse il via libera a un atto di

conciliazione e transazione fra l'Authority e il Comune di Brindisi, con una delibera che pose fine a un lungo

contenzioso riguardante la recinzione di via Del Mare. Tutto questo affinché la vicenda non approdasse al Tar, dove

l'esito del procedimento non sarebbe stato scontato. "Errore di fondo sulla qualificazione giuridica del Prp" Ma

"l'errore di fondo che vizia l'accusa - scrive il gup - risiede nella qualificazione giuridica del piano regolatore portuale di

Brindisi". A detta dal giudice la questione era stata risolta dal Consiglio di Stato con sentenza del 28 dicembre 2020,

in cui è chiarito che "i piani regolatori portuali, come quello del porto di Brindisi, approvati anteriormente alla legge

n.84/94 (la legge istitutiva delle Autorità portuali, ndr) non hanno effetto di conformazione del territorio". L'infondatezza

delle accuse alla Danzì Il giudice rileva l'infondatezza delle accuse rivolte agli imputati. L'ex sub commissaria Danzì, in

particolare, stando alla tesi sostenuta dall'accusa, avrebbe assecondato i voleri del presidente dell'Adspmam,

sollecitando l'accordo con l'amministrazione comunale sulla recinzione di via Del Mare, "in vista della propria

candidatura all'incarico di segretario generale" dell'ente portuale. Ma secondo il gup "l'indimostrata accusa" circa tale

desiderio "non coglie nel segno", in quanto la "determinazione della dottoressa Danzì a risolvere la questione

dell'estetica della recinzione si manifestò immediatamente dopo il suo arrivo a Brindisi il 5 e 6 giugno 2017, nei primi

giorni in cui ella non conosceva nessuno dei protagonisti della vicenda per non averli mai incontrati nella sua vita,

compresi Patroni Griffi e Giuffré, che invece erano stati nominati nei rispettivi ruoli poche decine di giorni prima".

"Quindi, l'immediata iniziativa del funzionario dello Stato per venire a capo del problema della recinzione devesi alla

sua lodevole propensione alla risoluzione del contenzioso dell'ente nel pieno rispetto degli interessi pubblicistici

rappresentanti e non ad altro, come indimostrato adombrato dal pm". Il gup ricorda inoltre come "proprio in quei giorni

in cui, da subito, assunse 'l'atteggiamento dirigistico' nei confronti della macchina burocratica comunale per cercare di

risolvere la vicenda e per evitare ulteriori danni, anche giudiziari, al Comune di Brindisi non vi era alcuna procedura di

selezione aperta per la carica di segretario generale dell'Adsp e, quindi, non poteva avere alcuna aspirazione in tal

senso, visto che il segretario generale c'era già nella persona di Salvatore Giuffré". Inoltre "non esiste agli atti - scrive

ancora il gup - del presente procedimento una candidatura formale della dottoressa Danzì al posto di segretario

generale di quell'ente, né esiste un atto a sua firma con cui trasmette lo stesso curriculum vitae chiedendo che venga

valutato". E dunque "resta una mera congettura del pubblico ministero, nell'ottica del sospetto dietrologico che non ha

diritto
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di cittadinanza nel processo penale, l'affermazione indimostrata e gratuita secondo la quale la Danzì 'presentava il

proprio curriculum vitae tra il 4 agosto del 2017 e l'11 gennaio' perché non c'è mai stata una richiesta formale, che non

risulta, e non c'è quindi certezza neanche sulla data in cui questo curriculum sia finito tra le carte dell'Autorità portuale".

"Accuse infondate e artificiose" Nelle sue conclusioni, nel rimarcare "l'insussistenza di tutte le accuse, rivelatesi

infondate e artificiose" il gup esprime delle considerazioni su alcune affermazioni del pm contenute in una memoria

depositata in udienza, riguardanti: i lavori di security ("la più grandiosa manifestazione del senso d'impunità che

pervade gli animi dei vertici, amministrativo e tecnico, dell'Autorità cui compete la gestione della zona portuale"); la

posizione di Ugo Patroni Griffi ("Il presidente di quell'autorità, anziché collaborare con gli inquirenti al ripristino della

legalità violataattivò iniziative di denigrazione dell'operato degli inquirenti"); una "situazione di compromissione già

nella soppressa Autorità portuale di Brindisi da fare agevolmente comprendere che tutto quel che era stato compiuto

nell'apparente interesse pubblico al buon andamento delle attività portuali aveva avuto quale reale scopo quello

dell'arricchimento personale di pochi e del consolidamento di un potere proprio di chi gestiva l'ente pubblico non

economicosenza alcun rispetto per il pubblico bene". Ebbene secondo il giudice quelle del pm sono: "asserzioni

gravissime e del tutto gratuite"; "affermazioni connotate da assoluta genericità, apoditticità ed assertività". E poi il gup

rileva come non esista in atti "alcun dato obiettivo che possa confortare e supportare siffatte assurde affermazioni

inerenti l'arricchimento personale di pochi e la distribuzione di prebende per favorire persone compiacenti". Il gup è

caustico: "La dinamica che precede fa emergere, con indiscutibile evidenza, la totale infondatezza, oggettiva e

soggettiva, delle imputazioni". "Si deve purtroppo prendere atto - scrive Saso - che gli imputati hanno dovuto

attendere ben sei lunghi anni per vedere affermata la loro innocenza". "In questo processo - conclude il gup - non solo

sono state 'scelte' persone da non imputare per gli stessi fatti addebitati ad altri, ma si è costruita un'accusa portando

avanti, in modo ossessivo, una tesi giuridica sconfessata dai giudici amministrativi e, perfino, alterando la struttura di

alcune imputazioni rispetto alla fisiologica e pacificamente riconosciuta configurazione". A proposito di "artificiosità

dell'accusa", il gup fa notare come l'epoca di commissione della contravvenzioni relative agli interventi di

trasformazione urbanistica sia anteriore rispetto alla nomina di Patroni Griffi alla presidenza dell'Authority "e solo

l'artificio di valorizzare l'epoca del collaudo (palesemente irrilevante per la consumazione del reato la cui permanenza

cessa al momento dell'ultimazione dei lavori) ha permesso l'arbitraria protrazione in avanti della data dei commessi,

insussistenti, reati".
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Lavori nel porto di Brindisi, assolto Ugo Patroni Griffi

"Reati insussistenti e da lui non commessi". Il presidente dell'Autorità di

Sistema portuale del Mar Adriatico Meridionale era accusato insieme con altre

5 persone, a vario titolo, di abuso edilizio, smaltimento illecito di rifiuti e abuso

d'ufficio Il tribunale di Brindisi ha assolto il presidente dell'Autorità di sistema

portuale del Mar Adriatico Meridionale, Ugo Patroni Griffi, e altre cinque

persone, accusate a vario titolo di abuso edilizio, smaltimento illecito di rifiuti e

abuso d'ufficio. Il processo riguardava la realizzazione delle opere di sicurezza

nel porto di Brindisi negli anni 2017-2018.
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Il presidente Agostinelli al convegno sullo sviluppo euro-mediterraneo di Alis

15 luglio 2023 - Il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

meridionale e Ionio Andrea Agostinelli ha preso parte al convegno promosso

da Alis (Associazione Logistica dell'Intermodalità Sostenibile) dal titolo "L'Italia

protagonista dello sviluppo euro-mediterraneo". Nel corso dell'evento è stato

fatto il punto sulla crescita del settore della logistica, sulle politiche del Sud,

sulle nuove sfide ed opportunità per le imprese e per lo sviluppo del Paese,

alla presenza del viceministri delle Infrastrutture e dei Trasporti Edoardo Rixi e

della Giustizia Francesco Paolo Sisto, del Comandante Generale delle

Capitanerie di Porto Ammiraglio Nicola Carlone, del presidente di Alis Guido

Grimaldi e del Presidente dell'International Chamber of Shipping Emanuele

Grimaldi. In particolare, il presidente Agostinelli è intervenuto nel panel

dedicato alla "Crescita economica del Sistema Italia tra portualità e traffici

marittimi". Agostinelli si è soffermato sul ruolo centrale che il porto di Gioia

Tauro ricopre all'interno del bacino internazionale del Mediterraneo. Primo

porto di transhipment d'Italia e in continua crescita, lo scalo è collegato con

120 porto nel mondo e 60 nell'area del Mediterraneo dove, grazie alla sua

posizione baricentrica tra il canale di Suez e il Golfo di Gibilterra, riveste una posizione da protagonista al centro delle

rotte che collegano il Far East con il mercato globale.
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Visita del segretario nazionale della Filt CGIL, Amedeo D'Alessio all'AdSP calabrese

Gioia Tauro, 14 luglio 2023 - Il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei

Mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, ha ricevuto il segretario

nazionale della Filt CGIL, Amedeo D'Alessio, accompagnato dal segretario

regionale Salvatore Larocca, nei locali dell'Autorità di Sistema portuale a Gioia

Tauro. Nel corso dell'incontro, Agostinelli e D'Alessio hanno tenuto un lungo e

proficuo confronto sui principali temi del lavoro portuale, che interessano in

particolare la gestione del porto di Gioia Tauro. Al centro della discussione,

l'istituzione della futura impresa ex art.17 L. 84/94 che sarà il proseguimento

dell'attuale Agenzia portuale (Gioia Tauro Port Agency) e dovrà fare fronte alle

necessità di lavoro che sorgeranno in occasione di eventuali picchi di lavoro

che i Terminal registreranno nella gestione dei loro traffici portuali. Nel

contempo, il presidente Andrea Agostinelli e il segretario della Filt Cgil Amedeo

D'Alessio si sono confrontati sulle tematiche riguardanti le aziende art. 16 L.

84/94 che dovranno sottoscrivere, auspicabilmente, un contratto integrativo di

secondo livello, così come già avvenuto recentemente, con soddisfazione, per

il terminal MCT, con il quale è stato sottoscritto un accordo di secondo livello,

successivamente confermato da un referendum che ha coinvolto tutti i lavoratori, e superare così le attuali difficoltà

nei rapporti sindacali esistenti, A conclusione dell'incontro, il presidente Agostinelli si è soffermato sulla difficile

coesistenza nella gestione del porto di Gioia Tauro tra l'Autorità di Sistema portuale e il Consorzio regionale per lo

sviluppo delle attività produttive, specialmente per quanto riguarda gli investimenti produttivi che l'Autorità di Sistema

portuale ha già progettato e per quanto riguarda i lavori, finanziati con fondi del PNRR, su aree che attualmente

risultano di proprietà del Corap.
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Porto di Gioia Tauro, il presidente Agostinelli incontra il segretario nazionale Filt Cgil
D'Alessio

Tra i temi affrontati l'istituzione della futura impresa ex art.17 L. 84/94 che sarà

il proseguimento dell'attuale Agenzia portuale Gioia Tauro - Il presidente

dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea

Agostinelli, ha ricevuto i l segretario nazionale della Filt CGIL,Amedeo

D'Alessio , accompagnato dal segretario regionale Salvatore Larocca,nei

locali dell'Autorità di Sistema portuale a Gioia Tauro. Nel corso dell'incontro,

Agostinelli e D'Alessio hanno tenuto un confronto sui principali temi del lavoro

portuale, che interessano in particolare la gestione del porto di Gioia Tauro. Al

centro della discussione, l'istituzione della futura impresa ex art.17 L. 84/94 che

sarà il proseguimento dell'attuale Agenzia portuale (Gioia Tauro Port Agency) e

dovrà fare fronte alle necessità di lavoro che sorgeranno in occasione di

eventuali picchi di lavoro che i Terminal registreranno nella gestione dei loro

traffici portuali. Nel contempo, il presidente Andrea Agostinelli e il segretario

della Filt Cgil Amedeo D'Alessio si sono confrontati sulle tematiche riguardanti

le aziende art. 16 L. 84/94 che dovranno sottoscrivere, auspicabilmente, un

contratto integrativo di secondo livello,così come già avvenuto recentemente,

con soddisfazione, per il terminal MCT, con il quale è stato sottoscritto un accordo di secondo livello,

successivamente confermato da un referendum che ha coinvolto tutti i lavoratori,e superarecosì le attuali difficoltà nei

rapporti sindacali esistenti, A conclusione dell'incontro, il presidente Agostinelli si è soffermato sulla difficile

coesistenza nella gestione del porto di Gioia Tauro tra l'Autorità di Sistema portuale e il Consorzio regionale per lo

sviluppo delle attività produttive, specialmente per quanto riguarda gli investimenti produttivi che l'Autorità di Sistema

portuale ha già progettato e per quanto riguarda i lavori, finanziati con fondi del PNRR, su aree che attualmente

risultano di proprietà del Corap.
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